
 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DAS PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA DE UBERABA – COMDEFU 

 

Aos vinte e sete dias do mês de Março de dois mil e doze, as nove horas, reuniram a 

Casa dos Conselhos: Aparecida Giovanni Vieira, Alessandro Correia, Andreia 

Carvalho Henrique, Francisco Carlos  Centeno, Ana Maria Silva do Carmo, Denise 

M. Dias Monteiro, Josiane Fernandes Clementino Resende, Claudia C. Macedo  

Almeida. Iniciou a  reunião  o vice-presidente do Conselho, Francisco Centeno. Foi 

discutida correspondência recebida pelo Ministério Público, sobre reclamação de 

escada do Edifício Chapadão, questão de segurança e acessibilidade. Cláudia 

visitou o local e nada foi feito. Denise sugere que responda ao ofício, com as 

informações que possuímos. Andreia, representante do Instituto de Cegos, sugere a 

instalação de piso tático, será realizado estudos e enviado ao COMDEFU. Em 

relação as alterações na legislação do COMDEFU, André Palvas, assessor jurídico, 

da Secretaria de Desenvolvimento Social, ainda não elaborou a  minuta de  projeto 

das alterações, devendo  apresentá-las antes da próxima reunião. Foi solicitado aos  

Conselheiros que encaminhem ofício com indicação de nomes do titular e suplente 

para  que seja  elaborado decreto de  nomeação dos membros. Cláudia diz que se 

afastará da presidência do Conselho, por motivos de saúde, por um período 

indeterminado, estando o vice-presidente respondendo pelo Conselho, durante este 

período. Justificaram ausência representantes  da SETTRANS e Sanatório Espírita. 

Nada mais  a ser discutido, a reunião foi encerrada. Eu Aparecida Giovanni Vieira, 

lavrei a presente ata que vai por mim assinada  e demais membros. 


